

Wakil Bupati Pangandaran Ajak Masyarakat Untuk Memeriahkan HUT RI Dengan Kegiatan Positif

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 16, 2022 - 08:38



PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan mengikuti kegiatan Jalan Santai Dalam Rangka Memeriahkan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-77, yang diselenggarakan oleh Panitia PHBN Desa Karangjaladri, bertempat di Aula Desa Karangjaladri. Minggu (14/08/2022).



Hadir pada kegiatan ini Kepala Desa Karangjaladri, Ketua PHBN Desa Karangjaladri, Ketua Karang Taruna Tunas Jaladri, para panitia pelaksana dan masyarakat Desa Karangjaladri.

Peserta kegiatan jalan santai dalam rangka memeriahkan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang Ke-77 ini terdiri dari warga masyarakat Desa Karangjaladri dan para siswa Sekolah Dasar.

Ketua PHBN Desa Karangjaladri Dedi Mahri menyampaikan tujuan kegiatan jalan santai dalam rangka menyambut HUT RI Ke-77 adalah untuk menumbuhkan rasa nasionalisme kepada para warga Desa Karangjaladri. "Tujuan kegiatan jalan santai ini adalah menumbuhkan rasa nasionalisme di kalangan warga Desa Karangjaladri terutama para pemudanya. Mudah-mudahan dengan kegiatan ini, kita bisa menengok ke belakang mengenai sejarah perjuangan bangsa kita. Diharapkan rasa nasionalisme ini nantinya menimbulkan rasa cinta tanah air" ucapnya.

Sementara itu, Wakil Bupati Pangandaran dalam sambutannya mengajak seluruh masyarakat untuk menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang Ke-77 dengan rasa sukacita dan mengisinya dengan kegiatan yang positif. "Kita berkumpul disini dalam rangka syukuran menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang Ke-77. Mari kita nersama-sama menyambutnya dengan rasa sukacita. Isilah perayaan Hari Kemerdekaan RI dengan kegiatan yang positif," katanya.

Menurutnya, kegiatan jalan santai ini sebagai ajang silaturahmi antara warga Desa Karangjaladri. "Jalan santai juga merupakan silaturahmi antara warga Desa Karangjaladri dengan tujuan agar kita dapat saling mempererat rasa persaudaraan dan rasa persatuan sehingga nanti bisa mempercepat proses pembangunan.

Perayaan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang Ke-77 di tahun 2022 ini berbeda dengan 2 tahun sebelumnya yang vakum kegiatan karena pandemi covid-19, namun saat ini virus covid-19 sudah mulai mereda," Ucapnya.

Kami berharap kedepannya pandemi covid-19 tidak akan terjadi lagi agar kegiatan ekonomi dan kegiatan sosial masyarakat tidak terganggu."Mudah-mudahan kedepan tidak lagi ada corona sehingga kegiatan ekonomi dan kegiatan sosial lainnya bisa berjalan sebagaimana biasa, sehingga perekonomian dapat meningkat," Ujarnya. (Anton AS)